



Antrag

der Fraktion der CDU

Planungsstand der S4, der AKN(A1) Elektrifizierung und der Stadtreregionalbahn

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, in der 15. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtags (November) schriftlich über den Stand der Planungen zur S4, zur AKN(A1) und zur Stadtreregionalbahn zu berichten.

Dabei sollen insbesondere folgende Fragestellungen berücksichtigt werden:

1. Wie ist der derzeitige Planungsstand für diese drei Projekte?
2. Welche zeitlichen Vorstellungen hat die Landesregierung für die weiteren Planungsschritte (Vorplanung, Entwurfsplanung, Ausführungsplanung, Ausschreibung) für diese Maßnahmen?
3. Wann rechnet die Landesregierung mit einem Baubeginn der jeweiligen Bauprojekte?
4. Welche Finanzierungen sind jeweils wann für diese Projekte vorgesehen?

Begründung

In Hamburg und in Schleswig-Holstein besteht seit längerer Zeit Einigkeit, dass die S4 gebaut und die AKN (A1) als S 21 elektrifiziert wird. Die Regierungskoalition kündigte darüber hinaus den Bau einer Stadtreregionalbahn in Kiel an. Alle drei Projekte sind jedoch nach heutigem Stand weder parallel finanzierbar noch realisierbar.

Volker Dornquast
und Fraktion